

D. Pedro Viaplana Riera

Presidente del Club Baloncesto Granollers

Jugadores de la cantera local y de la comarca.

Gasulla, el mejor preparador que hemos tenido.

Debut del equipo infantil.

800 pts. pagamos a los árbitros cada jornada.

El baloncesto local, tras unas temporadas de verdadera lucha, ha conseguido situarse en la categoría que por la importancia de ciudad deportiva Granollers merece, pues situarse en la categoría Aguirre —que viene a ser como una segunda división en fútbol—, y mantenerse tan dignamente como lo hizo en la pasada temporada, es verdaderamente de alabar.

La pasada temporada, además fue brillantísima, con una primera vuelta en el Trofeo Aguirre, verdaderamente sensacional.

Según parece, de cara a la próxima temporada, que empezará a mediados de setiembre, el Granollers está llevando a cabo gestiones para mejorar la calidad y potencialidad deportiva de su equipo. Y de ello y de los proyectos del Club Baloncesto Granollers, nos informa su presidente, don Pedro Viaplana.

—Deportivamente, ¿cómo van los asuntos del baloncesto?

—Ahora estamos en pleno trabajo de gestiones para lograr un buen conjunto de cara a la próxima temporada.

—¿Hacia qué sitio van dirigidas estas gestiones?

—Principalmente hacia la cantera local y de la comarca.

—¿Podría anticiparme nombres?

—De momento y como la cosa no está decidida, es mejor que no los publiquemos.

—¿Y el asunto entrenador?

—También se intentará de que venga uno de categoría, aunque en este aspecto soy de la opinión de que para no mejorar, ya nos va bien el que tenemos.

—¿Tiene mucha importancia el entrenador en baloncesto?

—Es la cosa básica, ya que un buen entrenador puede cambiar completamente la fisonomía de un equipo.

—¿El mejor preparador que habéis tenido?

—Sin discusión, Gasulla. Como él hay tan pocos; que para contarlos sobran dedos de una mano.

—¿Habrá mejor conjunto que el pasado año?

—Más o menos de la misma potencialidad, aunque esto, claro está, es en teoría. De todas formas, espero por lo menos quedar tan bien clasificados como el año pasado.

—Este año hemos visto cómo cuidabais las categorías infantiles, ¿habéis sacado provecho de vuestros trabajos?

—Indudablemente, prueba de ello será el equipo infantil, que basado en el que quedó subcampeón de los pasados Juegos Escolapios, tomará parte en el campeonato regional.

—¿Tenéis muchos chavales bajo vuestro asesoramiento?

—Actualmente, unos 80 vienen efectuando un par de entrenamientos cada semana en el Pabellón de Deportes. Esto además de los entrenamientos que efectúan en sus respectivos colegios e incluso algunos en la propia terraza de su casa, en que tienen colocado un aro y tablero.

—¿La categoría infantil es la base del baloncesto?

—No solamente del baloncesto si no de cualquier otro deporte. Lo que pasa es que no se quiere perder tiempo en la formación de jugadores, habiendo otros deportes en que los clubs ya quieren figuras hechas.

—¿Qué tiene el baloncesto como deporte?

—No voy a descubrir nada si digo que está considerado como el deporte más formativo, tanto en el aspecto deportivo como educativo.

—¿Os defendéis bien económicamente?

—Vamos tirando, y a donde no llegan las valiosísimas aportaciones de nuestros socios y las exiguas recaudaciones que se

hacen en taquilla, llegamos a un grupo de aficionados, que a porrateo, nos repartimos la cantidad necesaria para tapar el déficit que se produzca.

—¿Hay muchos asociados?

—Unos 200, que pagan cuotas desde diez pesetas.

—Se ha comentado mucho con respecto a la poca afluencia de público al Pabellón, de que si jugarais en la pista del campo de fútbol, asistiría mucho más...

—Sí, ese aspecto ya se ha debatido en Junta en más de una ocasión, pero siempre hemos llegado a la conclusión de que deportivamente y por la categoría que a Granollers concede, hemos de jugar necesariamente en el Pabellón. Si fuésemos profesionales, quizá miraríamos este aspecto económico, pero hoy por hoy, priva el de que si tenemos unas magníficas instalaciones en el Pabellón, son para hacerlas servir, a pesar, repito, de que económicamente nos perjudica.

—¿Qué cuesta un arbitraje?

—Ochocientas pesetas cada jornada, y no hacemos ni la mitad en taquilla.

—¿Partido de presentación?

—Seguramente para la Fiesta Mayor y frente al Mollet.

—¿Hay buenas relaciones con los molletenses?

—Magníficas y cordiales. Y prueba de ello, es que estamos de acuerdo en que cuando se confeccione el calendario, pediremos el que no coincidamos los dos equipos en jugar un campo propio.

—Oficialmente, ¿cuándo empezará la temporada?

—Seguramente a mediados de setiembre con el Trofeo Samaranch.

—Pues que el acierto os acompañe. La trayectoria, desde luego, es digna de admirar.

Modesto Bonet

CAMISERIA
SENTÍ

SOLO MARCAS
DE PRESTIGIO

Ibars

Meyba

Expo Admiral

Punto Blanco

Pulligan

Botery Manich

Pullman

Mall-Cott

Ike

Camisería

Sentí

Clavé, 6 - Tel. 974

Granollers